Diario del **Huila**

Q buscar

(f) (2) (2) (9)

INICIO ACTUALIDAD ECONOMÍA JUDICIAL POLÍTICA REGIONAL DEPORTES OPINIÓN DOMINICAL EVENTOS SOCIALES

CULTURA ZONA VIP CLASIFICADOS

Polideportivo de Hato Nuevo, un sueño hecho realidad

Con gran expectativa esperan los habitantes de la vereda Hato Nuevo, en el municipio de Villavieja, Huila, el moderno centro deportivo que se construye en su localidad p gestión de la Alcaldía Municipal y <mark>Ecopetrol</mark>.



Escrito por: Redacción Diario del Huila | marzo 12 de 2019

La razón principal, las obras, entre otras actividades, incluyen la construcción de la cubierta del escenario, que les permitirá aprovechar en jornada diurna y nocturna el polideportivo

Y es que en el día la temperatura de la vereda Hato Nuevo, vecina del desierto de La Tatacoa, supera los 35 grados centígrados, lo que hace que sus habitantes se resguarden en sus hogares o en sus lugares de trabajo del sofocante sol que los agobia y poco piensen en hacer deporte ni siquiera los fines de semana.

Los niños, son de los usuarios más arriesgados, y aun con los inclementes rayos del astro sol, juegan en sus horarios de descanso de clases. Sin embargo la mayor parte del tiempo la cancha deportiva permanece desocupada hasta cuando llega la noche, y la comunidad se concentra en la cancha a disfrutar de un picadito

Por esta razón, para Evert Castro Medina, presidente de la Junta de Acción Comunal, esta obra es un sueño hecho realidad: Era un anhelo que teníamos hace una cantidad de años, sobre todo por los niños que necesitan un espacio adecuado para divertirse; pero también por los adultos que ahora pueden disfrutar de este polideportivo en horas del día, no como antes que lo hacía solamente en la noche como estábamos antes por las altas temperaturas.

Las obras también incluyen la demolición de la placa de concreto, la construcción de mampostería, cubierta y estructura y canchas multifuncionales, además del mejoramiento de las unidades sanitarias. Todo con una inversión de \$526 millones

Alex Fernando Tovar, coordinador de deportes de Hato Nuevo, contar con escenarios deportivo adecuados servirá para brindar alternativas de aprovechamiento sano del tiempo libre a la comunidad sobre todo a los niños. "Ahora a la juventud hay que impulsarla a que haga deporte y es lo que nosotros queremos hacer aquí", puntualizó.

Precisamente que población cuente con espacios dignos para el sano esparcimiento y aprovechamiento del tiempo libre es una de las cosas que más animan a la comunidad, que no cuenta con muchas alternativas en la actualidad para compartir.

Y desde ya empiezan a disfrutar. El próximo fin semana, todos están convocados a participar en un campeonato con representantes de las veredas Guacirco, Polonía y Fortalecillas, entre otras.

De esta manera, el centro deportivo se convierte en el epicentro para unir a las comunidades, no solo de Hato Nuevo sino también de las veredas vecinas.









SUSCRIBIRSE | INICIAR SESIÓN |

Diario del **Huila**

Editora del Huila Ltda - Diario del Huila Fundado el 8 de Agosto de 1966

Calle 8 No. 6-30 Neiva-Colombia

PBX: +578 8712458 - Fax 102 - 119

Editor web Simón Guillén

Directora María Pia Duque Rengifo



Tweets por @diariodelhuila

DH Diario del Huila @diariodelhuila

Lo más leido

#Neiva La adecuación de unas obras en la Planta de Tratamiento de Aguas El Jardín dejará sin servicio a 8 comunas de la capital del Huila. diariodelhuila.com/gran-parte-de



#Economia Según la Asociación Colombiana de Vehículos Automotores (Andemos), los vehículos matriculados a nivel departamental pasaron en febrero de 2018 de 1.616 unidades a... diariodelhulla.com/en-hulla-inesp...







